
Der Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA) nimmt den derzeitigen 
Sachstand bezüglich der KiTa-Bedarfsplanung zur Kenntnis. 


